67,5%

Fotos que envejecen (muy) mal

POR GABRIELA CHOMER

o cierto es que el Seba Me jías, el nuevo enfant terrible del periodismo político local, ni siquiera tuvo que apretar a Iván Poduje en la entrevista del domingo para que éste le respondiera que su candidato a gobernador regional era Manuel Millones Chirino y no María José Hoffmann, lo que redundó en pucheros, caras largas y lumas en los grupos de WhatsApp de la representante de Chile Vamos por el ninguneo de su exregalón. De hecho, fue Hoffmann quien terminó por convencerlo de que fuera la carta de la oposición a la alcaldía de Viña del Mar, pero el arquitecto se fue desafectando progresivamente del sector tras el lamentable espectáculo que éste presentó con la bajada de Luis Pardo (el de la mítica selfie con todo



el apoyo de RN, "de cordillera a mar"), y que finalmente terminó por llevar tres candidatos de derecha (Hoffmann, Millones v Venezian) a competir contra Rodrigo Mundaca

'Es Manuel Millones porque lo escuché hablar tres veces y lo hizo sobre consultorios, co-



lectores, los puentes del estero. del Hospital Fricke, de todas las cosas que a mí me interesan. Sus ideas son las que le hacen mejor a Viña del Mar (...) No veo lo mismo en los demás. Hay candidatos que sólo hablan de la seguridad, la seguridad, la seguridad", dijo Iván Slavko.

Pero Millones, que anda con el síndrome del Patito Feo, en vez de aprovechar el gesto de Poduje, se ha dedicado a descargar todo su resentimiento contra Hoffmann, la UDI y los



Fecha

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

medios, tales como éste (en el cual aparece casi todos los días desde hace años en su rol de consejero regional, pero igual alega que lo discriminan).

El nerviosismo es tal que a

otros, en cambio, no les gustan las encuestas. Que la Signos, que la Partner, que la Panel Ciudadano-UDD, que están todas arregladas y pagadas por el candidato que se ubica precisamente algunos puntos por encima del denunciante. Eso es lo que transmiten en privado y, obviamente, le echan la culpa de todo al cartero, que en este caso es el único periódico del país que les da espacio y los sigue tratando y cubriendo sus devenires políticos como si fueran Winston Churchill, Barack Obama o Golda Meir.

Pero pasemos a temas más amables. Nuestra queridísima delegada presidencial regional. Sofia González, estuvo de cumpleaños el fin de semana: 37 primaveras. Sin embargo debe haber quedado sentida porque su examiga Macarena Ripamonti no le mandó ni un WhatsApp para felicitarla, Como que nunca logró entrar (y tampoco la dejaron) al círculo íntimo de las lideresas encabe zadas por Ripamonti, Valeria Melipillán, Javiera Toledo y, ahora último, Camila Nieto, "la próxima alcaldesa de Valparaíso y con quien me siento muy



identificada", según dijo aver la jefa comunal de Viña en una entrevista para el 48° aniversario de Radio Festival, en la que recordó cuando su abuelita Doris la llevaba cuando chica a "pastar" a una verdulería pasadito la calle Quillota. Anteayer se juntaron todas en el Patio 511 de Reñaca para entrevistas con La Estrella, donde Ripamonti y Melipillán posaron muy risueñas y compinches, aunque los núme ros digan que la alcaldesa de Quilpué no pasará octubre a cargo del municipio porque el Chico Cárdenas anda como avión y la Carolina Corti igual le





que no se topó con Ripamonti ni con Mundaca, que venía después y que tuvo que esperar como una hora, porque tenía que volar a estrenar el asiento de Game of Thrones que le construyeron en el Centro Cultural.





¿Y Camila Nieto? Ahí anda. Ahora, por mucho que una candidata cierre los ojos y use mascarilla, los gestos faciales siempre delatarán una sonrisa cuando una se pasea junto al Presidente y el alcalde de su comuna, precisamente los dos entes a los cuales culpa en campaña de la decadencia de Valparaíso. hecho al cual desde su sillón en el Concejo Municipal -como siempre repite Boris Kúleba- no atendió precisamente mucho en su rol de fiscalizadora.

¿Les conté que mañana hay un debate de candidatos al Go bierno Regional en el Salón de Honor de la PUCV? La puesta en escena será total, con el legendario exrector Bernardo Donoso en la conducción del mismo, con sorteo de preguntas como en EE.UU.- y hasta con apoderados para cada uno de los candidatos, entre los que destacan Mauricio Viñambres, representante del multifacético actor Felipe Ríos, y el no menos



dúctil Jaime Varas, diseñado de contenidos de María José Hoffmann, La transmisión la hará SoyValparaíso en directo, mañana jueves a las 18 horas, y se espera un espectáculo de calidad, a la antigua.

Ya que hablamos de Viñambres, el vanidoso exalcalde de Quilpué casi puso un recurso de protección ayer porque no le gustó la foto que acompañaba la noticia sobre el fallo del TER

que lo exculpaba respecto de la acusación por notable abandono de deberes levantada por un puñado de ediles de su comuna. Como somos generosos, corregimos con la siguiente imagen, en la cual -esperamos- se pueda apreciar de mejor manera su tan cuidada figura.



Por último, y en otro acto abiertamente reparatorio, queremos establecer que no sabemos de dónde salió eso de que Santiago Wanderers se está politizando. Para corroborarlo, les dejamos esta linda y despolitizada postal del último y despolitizado aniversario del club en la cual posan los despolitizados Rodrigo Feldstedt, candidato a conceial: Roosevelt Niño (profesor y comentarista de radio Valparaíso); Jorge Castro, candidato a core; Germán Bareyre (director de Wanderers SAD y funcionario de Viña Bus); Andrés Toledo (académico de la UAI y exdirector de la SAD), Rafael González, candidato a alcalde, y Luis Sánchez. Sólo faltan Andrés Sánchez, candidato a core, que tiene que haber sacado la foto, y Carlos Bannen que seguramente andaba en el baño. 🗷

